
 

令和４年度 高崎健康福祉大学公開授業アンケート結果 

 

応募状況 

 

応募者 １８名 

欠席者  ３名 

参加者 １５名 

 

学科・授業別参加状況 

 

 

                     【参加者アンケート】 

１．学校名を入力してください 

 

高崎健康福祉大学高崎高校 ８名 

桐生高校 １名 

勢多農林高校 １名 

渋川女子高校 １名 

前橋東高校 １名 

高崎北高校 １名 

共愛学園高校 １名 

高崎商科大学附属高校 １名 

情報 Early Exposure  １名 

福祉 精神保健福祉の原理Ⅱ ２名 

栄養 

食品衛生学 ２名 

食品学Ⅰ  ４名 

栄養教育論実習 １名 

有機化学 １名 

薬 
法薬学（裁判化学）  ３名 

臨床医薬品情報学 ２名 

看護 
家族看護論 １名 

看護研究概論 １名 

看護・理学 臨床医学Ⅰ（内科学・外科学） ２名 

理学 

理学療法セミナー2 １名 

理学療法セミナー３ ３名 

理学療法症例基盤型演習Ⅰ １名 

子ども 
保育・教職実践演習（幼）  １名 

保育実習指導Ⅰ １名 



 

 
 

 



 
５．１つ目はどの授業に参加しましたか？ 

 

家族看護論 １名 

法薬学（裁判化学） ３名 

食品衛生学 ２名 

栄養教育論実習 １名 

保育・教職実践演習（幼） １名 

理学療法症例基盤型演習Ⅰ １名 

臨床医学Ⅰ（内科学・外科学） ２名 

理学療法セミナー３ ２名 

有機化学 １名 

 
 

 
 



 

 
5´.２つ目はどの授業に参加しましたか？ 

 

看護研究概論 １名 

食品学Ⅰ ４名 

臨床医薬品情報学 ２名 

保育実習指導Ⅰ １名 

理学療法セミナー3 １名 

精神保健福祉の原理Ⅱ ２名 

理学療法セミナー2 １名 

Early Exposure １名 

 

 



 

 
 

 
 



 

10. 公開授業に参加してみて感じたこと、気づいたこと（先生の教え方、授業の様子・進め方、学生の様

子、雰囲気、高校との違い、など）がありましたら自由に記述してください。 

10 件の回答 

 

・高校と違って難しい内容だったけれど大学生と家族看護論について考え学ぶことが出来ました 

・高校では出来ない、スマホで解説を録音する事ができるのはすごいと思った。 

・高校と違って生徒に対して質問はなく、先生の話している内容を理解することが大事なんだなと思った。 

・学生さんたちの雰囲気がすごく良かった。授業もわかりやすくて、興味が持てた。 

・生徒同士がアドバイスしながら改善点を見つけていてとっても良いと思った。 

・グループワークで実体験をもとに多くの意見が出ていて積極的に授業に参加していた姿に感心した。 

・実習にでるために大切なことを丁寧に学べることがわかった。 

・高校とは違くて先生が一方的に話す感じだったけど話し方が分かりやすかった 

・学生がたくさん質問していて、雰囲気が良いと思いました。答えが曖昧な問題で難しいと思ったけど面白いと思いました。 

・高校と違い号令がないことに驚きました。また、先生の教え方も優しく、わかりやすかったので興味深く授業を受けること 

ができました。 

 

 

 
 

11. 授業に参加してためになったこと（参考になった点、今後の自分にプラスになった点、ご自身が得たこと、

学んだこと、など）がありましたら自由に記述してください。 

9 件の回答 

 

・今後自分の家族で介護が必要となった時に今日の講義で学んだことを活かしたい 

・今回参加した授業の学科に興味があったので、どんな感じで授業を進めているのかが分かったからよかった。 

・自分の普段食べている炭水化物に含まれてる糖ってこんなにあるんだなと詳しく知ることができた。生物の授業に役に立 

てばいいなと思った。 

・化学がメインにやっていると聞いたので、高校のうちにやっておきたい。 

・高校の探究活動の話題につなげてみたいと思った 

・授業の雰囲気が体験できたので、良かったです！ 

・板書が少なかったから先生の話を授業中よく聞くことを頑張ります 

・より理学療法に興味を持ちました。3 年生の授業で難しい言葉がたくさん聞こえたので、１,２年生で知識を身につけること 

が大事なんだと再認識しました。 

・アルコールの種類や分類などを学びました。中学のときよりもより詳しく教われたのでためになりました。 

 

 

 

 
 

 
 

 


